

Familien: Zweigverein des TSV 1846 betreut 20 Grundschul Kinder

TSV Hockey startet Hort-Angebot ab Januar

Schon vor über einem Jahr haben die Stadträte dem Vorhaben zugestimmt, bald könnte es nun Wirklichkeit werden: Der TSV Mannheim Hockey eröffnet Anfang 2014 seinen eigenen Hort. Dort sollen dann bis zu 20 Grundschul Kinder nachmittags nach dem Unterricht betreut werden. Das Angebot ist in mehrerer Hinsicht etwas Neues in Mannheim. Denn erstmals bringt sich ein Sportverein damit aktiv in die Schulkinderbetreuung ein. Und erstmals entsteht ein Hort, der nicht an eine Grundschule angebunden ist.

Das Angebot richtet sich an Kinder mehrerer Grundschulen aus den Stadtteilen Oststadt, Schwetzinger Vorstadt, Neustheim, Neuhermsheim und Seckenheim. Ein Bus dreht nach Unterrichtschluss eine Runde, sammelt die Schüler ein und bringt sie dann auf das Gelände des TSV Hockey, eines Zweigvereins des TSV 1846, hinter dem Luisenpark. Dort werden sie dann am Nachmittag betreut, bekommen ein Mittag-

essen und können ihre Hausaufgaben machen.

„Wir bieten einen Hort mit qualifiziertem Personal und einem sportlichen Schwerpunkt“, sagt Carlos Gomes, „besonders Ballsport steht im Mittelpunkt.“ Der Koordinator des Angebots beim TSV setzt sich seit langem für den Hort ein, die Genehmigungsverfahren durch die Verwaltung hätten allerdings viel Zeit in Anspruch genommen.

„Jetzt haben wir endlich die Betriebserlaubnis vorliegen“, so Gomes, darum müsse man nun eben mitten im Schuljahr beginnen. Trotzdem hofft er auf einen guten Start. Falls die Nachfrage groß sei, könne man ab Sommer 2014 eine zweite Hortgruppe eröffnen. Wer sich für einen der Plätze interessiert, muss sich beim städtischen Meki-Büro melden, zudem ist auch ein Gespräch vor Ort möglich. *bro*



Meki-Büro: 0621/392 38 88

TSV Hockey: 0621/97 67 59 44